



Bauen erfordert Kompetenz

Die deutsche Bauwirtschaft ist nach wie vor einer der wichtigsten deutschen Wirtschaftszweige. Mehr als die Hälfte aller Investitionen werden hier getätigt. Häufig wird jedoch nur über die Problembaustellen berichtet.

Um dem ein positives Beispiel entgegenzusetzen, hat sich das Team der K. BAUMANN - BAUGESELLSCHAFT mbH aus Kolbermoor dem vom Fachmagazin *this* und dem Lehrstuhl für Bauprozessmanagement und Immobilienentwicklung der TU München durchgeführten Wettbewerb gestellt und bekam, nach gründlicher Auswertung durch die Veranstalter, am 17. Juni 2013 die Auszeichnung zum

BAUUNTERNEHMEN DES JAHRES 2013 in der Kategorie Bauen im Bestand.

„Die Dienstleistung 'Bauen' erfordert ein hohes Maß an Problemlösungskompetenz“ sagte Univ.-Prof. Dr.-Ing. Josef Zimmermann, Ordinarius des Lehrstuhls, in seiner Eröffnungsrede zur Preisverleihung.

Die K. BAUMANN BAUGESELLSCHAFT mbH hat die aufgestellten Kriterien mit dem gelebten Firmenleitspruch "Kompetent bauen im Bestand - ein starker Partner für außergewöhnliche Ideen" überdurchschnittlich erfüllt. Grundsatz des Unternehmens ist es, den Kunden und Mitarbeitern ein fairer und verlässlicher Partner zu sein.